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Aos dezoito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 1 
remotamente via Google Meet, reuniu-se, de forma ordinária, o Órgão Colegiado do Programa de 2 
Pós-Graduação em Ciências Sociais da UFRB, presidida pela coordenadora Profa. Maria Inês 3 
Caetano Ferreira. Participaram da sessão as(os) docentes: Franklin Plessmann de Carvalho, vice-4 
coordenador; como membros do colegiado participaram a Profa. Ângela Figueiredo, o prof 5 
Maurício Silva e o representante discente Yasser Maltez (titular)  Café Cafeseiro (suplente); 6 

também estiveram presentes Amiel Ernenek Mejía Lara e a discente Ana Vitória Santos para 7 
tratar da pauta: 1. Informes; 2. Ordem do dia: 2.1.Solicitação de Trancamento 2.2. 8 
Planejamento 2025.1, 2.3 Pós-doc,  3. O que ocorrer. A Coordenadora, Profa. Maria Inês, após 9 
cumprimentar a todas e todos as/os presentes, verificou a ocorrência do quorum, buscou saber 10 
sobre a pertinência da pauta, que foi aprovada por unanimidade e deu início às discussões pelo 11 
ponto 1. Informes: A profa Ângela destacou as atividades do Fórum 2024, com programação 12 
muito interessante, solicitando divulgação do evento. Ela chamou atenção para os problemas de 13 
transporte dos estudantes do CAHL para as atividades em Cruz das Almas. Esse problema de 14 
transporte, ela prosseguiu, ocorreram também no Reconcitec, colocando obstáculos para a 15 
integração dos estudantes de modo integral nesse evento científico. Os docentes presentes 16 
ratificaram a preocupação da professora Ângela, concordando com a sugestão de destaque na 17 
reunião de Conselho de Centro, assim como junto à PPGCI para que as dificuldades de transporte 18 
e outros problemas na organização do evento não sejam reproduzidas em 2025. Em seguida, o 19 
prof Franklin informou sobre o andamento do processo seletivo de alunos regulares 2025, ainda 20 
em andamento. O Ciclo de Afetos de 2024 será realizado nos dias 11 e 12 de dezembro, no 21 
auditório do Hansen. Deu-se início o debate sobre o ponto 2. Ordem do dia: 2.1.Solicitação de 22 
Trancamento a coordenação apresentou a solicitação da discente matrícula 202200997, que 23 
apresentou exame e declaração médica, informando incapacidade de realização das atividades, 24 
necessitando de procedimento cirúrgico urgente. O colegiado deferiu a solicitação de trancamento 25 
da discente. Em seguida, o colegiado apreciou e aprovou  o Ponto 2.2 Planejamento 2025.1, a 26 
saber: 3a feira 8-12h Teoria II (Prof Franklin), 3a feira 13-17h Antropologia Política (Prof. 27 
Wilson); 4a feira 13-17h Democracia e Sociedade (Profs Maurício e Cláudio André); 5a feira 28 
8-12h Metodologia da Pesquisa (Profa Thais Joi), 5a feira 13-17h Teoria I (Profa Ana 29 
Paula). Por fim, discutiu-se o ponto 2.3. Pós-Doutorado, a profa Ângela apresentou os 30 
documentos da profa Angela Ernestina Cardoso de Brito, do Curso de Serviço Social da UFBA, 31 
que solicita autorização para realização de pós-doutoramento junto ao PPGCS/UFRB, sob a 32 
supervisão da Profa Ângela Figueiredo, desenvolvendo a pesquisa Capital cultural dos 33 
professores negros/as e brancos/as da Universidade Federal da Bahia/UFBA, no 1o e 2o semestre 34 
de 2025. O colegiado aprovou a solicitação. No ponto 3. O que ocorrer o prof Franklin dialogou 35 
sobre a realização do seminário de planejamento estratégico, apontando a data de 19 de 36 
dezembro. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Maria Inês Caetano Ferreira, 37 
lavrei a presente ata para ser assinada por mim e por demais participantes da reunião. 38 
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